



Communiqué pour diffusion immédiate

L'ATCRQ invite le nouveau Ministre des Transports M. Jacques Daoust, à poursuivre le travail et les engagements du ministère.

L'Association des transports collectifs ruraux et régionaux du Québec tient à féliciter le nouveau ministre des Transports du Québec, M. Jacques Daoust.

Le ministère des Transports représente un défi de taille. En effet, il possède cette face cachée, encore trop mal connue, et certainement pas assez adressée : le transport de personnes dans les régions et les territoires ruraux. C'est-à-dire les services en dehors des sociétés de transports et des anciens CIT.

Au cours des 22 derniers mois, l'ATCRQ a été en mesure de présenter un état de situation de ce secteur au ministère des Transports, et d'agir à titre de référence sur le sujet face aux nombreux questionnements. L'exercice venait confirmer l'importance d'effectuer un diagnostic exhaustif des différentes pratiques dans nos territoires. Cet exercice essentiel permettra d'apporter les éléments nécessaires du développement et à la consolidation des services déjà dispensés.

Un travail important attend le nouveau Ministre et des urgences sont déjà sur la table de travail. Il suffit de penser à l'envoi de la confirmation de la reconduction du Programme d'aide gouvernemental à l'amélioration des services de transport collectif (PAGASTC) qui est échu depuis le 31 décembre 2015, à la révision des lois et règlements régissant l'industrie du transport interurbain, l'industrie du taxi avec UBER mais surtout, à l'urgence de doter le Québec d'une vision de son transport de personnes, en mettant un terme aux divisions territoriales dans son approche.

L'ATCRQ confirme sa collaboration et est confiante qu'une rencontre qui devrait se tenir rapidement, permettrait de poursuivre les travaux amorcés ces derniers mois avec le ministère des Transports.

-30-

Source :

Thérèse Domingue

Directrice générale

819.552.8277